
Herr Klewe stellt Fragen zur Optimierung der Ampelschaltung auf dem Ring, welche Herr 
Köwer im Rahmen des Sachstandsberichts zu TOP 8. beantwortet. 


